



San Francisco de Campeche, Camp; a 26 de febrero de 2023

Morena es la suma de las luchas históricas de México

*... Se requiere tejido social informado para sacar adelante a la 4T*

*... No hay lugar para proyectos individuales: Reyes León*

Ciudad del Carmen.--Somos la suma de las luchas históricas del pueblo de México, tenemos que apostarle a la formación para constituir un movimiento lo suficientemente sólido, con disciplina y organizado, que no se fracture, y eso sólo lo lograremos con organización , señaló Rafael Barajas Durán "El Fisgón", director del Instituto Nacional de Formación Política de morena.

Durante la conferencia magistral Las Tres Transformaciones de México, ante simpatizantes y militantes de este partido, destacó que para sacar adelante al partido se tiene que hacer un tejido social lo suficientemente informado, preparado para la sucesión, o se corre el riesgo de perderlo todo.

Hizo una reseña de las tres transformaciones históricas que vivió México, la lucha de Independencia, la Reforma cuando se dio la separación de la iglesia y el Estado, y la Revolución; hoy con morena se vive la Cuarta Transformación, y viene una quinta con gobiernos que luchan contra la corrupción, donde hay aumento al salario y existen logros sindicales.

Erick Reyes León, dirigente estatal de morena, pidió eliminar la arrogancia, los proyectos personales y la avaricia para la construcción de la unidad que evite que el proyecto llegue herido al 2024.

Destacó el excelente trabajo del alcalde Pablo Gutiérrez Lazarus, que ha logrado dignificar las condiciones del municipio, a diferencia de su homóloga de Campeche que mantiene la ciudad en condiciones deplorables.

Asistieron el presidente municipal Pablo Gutiérrez Lazarus, las diputadas Genoveva Morales Fuentes, María del Pilar Martínez Acuña, Dalila Mata, y el diputado Jorge Pérez Falconi, así como la secretaria general de morena Elda Castillo.